

# Desarticulación de subversivos señalan

Por medio de veinticinco operaciones consecutivas se ha desarticulado a la subversión, propiciando alrededor de doscientas deserciones y limitándola sólo a actos de sabotaje y pillaje, informan fuentes militares.

Voceros oficiales consultados respecto a la actividad desarrollada en lo que va del año por la Fuerza Armada, dijeron que durante los meses de enero y febrero, el Alto Mando ordenó un total de veinticinco operaciones de contra-insurgencia, siendo éstas consecutivas y cubriendo todo el territorio nacional, con lo cual

se ha logrado, prácticamente, desarticular totalmente a las organizaciones clandestinas, limitándolas únicamente a realizar actos de sabotaje contra la economía salvadoreña, por medio de la destrucción de torres y postes contenedores de cables de alta tensión, ataques en las carreteras a medios de transporte colectivo y lo más triste y deplorable: crímenes de humildes campesinos, que ya no quieren seguir colaborando con las agrupaciones extremistas.

Esta modalidad, de no darles descanso

—Pasa a la página 27—

## Bomberos salvan 8 golpeados en accidente de bus

Bomberos rescataron a ocho personas que resultaron golpeadas al caer un bus de la ruta 77 en un barranco, por ebriedad del motorista.

De acuerdo con los datos

—Pasa a la página 19—

## El 13 elegirán Comité Nacional de la Cruz Roja

La elección de los miembros del Comité Nacional de la Cruz Roja Salvadoreña, se realizará en Asamblea General el miércoles 13.

Así lo da a conocer el Consejo Ejecutivo de esa

—Pasa a la página 30—



EN OPERACIONES. El Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, centro, Comandante del Batallón Atonal, informa haber desmantelado en las márgenes del Río La Plata, afluente del Río Lempa, un importante campamento terrorista que era dirigido por la "Comandante Clelia", de nacionalidad nicaragüense y haber destruido una fábrica de bombas Claymore.

## sucesos de anoche

(Información en página 61)

# Fábrica y "tatú" desmantela Atonal

Campamento que dirigía una terrorista nicaragüense, desmanteló el Batallón Atonal.

Destruyó una fábrica de minas Claymore y un túnel de escape de quinientos metros, con capacidad para setenta personas en Usulután.

Según lo dio a conocer ayer una fuente conectada con esta unidad del Ejército, la terrorista nicaragüense, fue identificada solamente como la "Comandante Clelia", quien dirigía un campamento formado por dos galeras grandes, una que servía como "escuela de indoctrina-

miento marxista" y la otra para cocinar; diez champas de regular tamaño para alojamiento, un "tatú" con capacidad para cincuenta personas; varias rutas de escape, entre ellas un túnel de aproximadamente quinientos metros de largo por el que podrían transitar y esconderse unas setenta personas y una fábrica de bombas Claymore.

Toda el área estaba abundantemente minada, lo cual dificultaba el acercamiento de la tropa, dijo el vocero, habiéndose lamentado por ese concepto, la

—Pasa a la página 29—



DECOMISO. Efectivos del Batallón Atonal, con sede en Usulután, muestran material para producir bombas Claymore, decomisado por esa unidad al destruir un campamento y una fábrica de explosivos que funcionaban en las márgenes del Río

La Plata, uno de los afluentes del Río Lempa. En ese lugar fue encontrado un túnel de aproximadamente quinientos metros de largo, que servía como ruta de escape, con capacidad para setenta personas.



—Foto de LA PRENSA, por Rosales.

REPARAN POSTE. Cuadrillas de CAESS, llegan rápidamente al lugar donde un bus de la Ruta 41 colisionó con un poste de alumbrado destruyéndole la

base y derribándolo, con lo cual fue afectada parte de la zona. El accidente ocurrió en el Boulevard del Ejército, cerca de Molinos de El Salvador.

## Extremistas siguen con actos terroristas

Los grupos terroristas que deambulan por diversos lugares del país, han continuado sus fechorías, según informan autoridades civiles y militares, dejando tras de sí, destrucción, desolación y muerte.

Pero cuando ven llegar unidades militares, corren a esconderse a sus cuevas o tatús, para salir después, cuando ha pasado el peligro, de acuerdo con los informes oficiales.

Los últimos atentados perpetrados por los grupos subversivos, son los siguientes: ataques a locales de alcaldías y oficinas de ANTEL, postes energéticos, línea férrea y lugares indefensos.

Los atentados más recientes, han ocurrido en Oscalca, Arambala, Alegria, Santa Elena, Tejutepique, Ereaguayquín, etc.

—Pasa a la página 29—



EN ORIENTE. (Ciudad Barrios). Todos los padres de familia llevaron a sus hijos a la Segunda Jornada de Vacunación, protegiéndolos así, la salud a todos los niños menores de cinco años de edad.

## Animador de TV.E fue golpeado al ser embestido su auto

El conocido animador Melvin Letona, del Canal 8 de TV.E., sufrió la embestida de su vehículo a la salida de dicha institución, por otro auto, y a consecuencia del accidente quedó con traumatismos múltiples.

Actualmente se encuentra internado en un centro asistencial, donde se recupera de los golpes sufridos. El animador Letona solicita a la persona que embistió su auto, le proporcione los medios para la reparación de su vehículo, el cual le sirve para el desempeño de sus funciones.

Letona ha participado como animador de fiestas deportivas navideñas de los locutores deportivos, y está vinculado a las actividades periodísticas, donde es ampliamente conocido.

## Solución conflicto laboral mediante la conciliación

Se solucionó el conflicto laboral entre el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria del Transporte y la Sociedad "Ortega Hermanos, S.A."

El acuerdo conciliatorio se logró después de siete días de huelga, en que se habían paralizado las labores de entrega de trigo a la fábrica FAMOSSA, de Antiguo Cuscatlán, por parte de los transportistas de la

—Pasa a la página 29—

## Por difamación se presentará demanda

Hasta hoy será presentada al Juzgado 20, de lo Penal, la denuncia del Cnel. Julio César Yanes, contra el periodista Michael Drudge de UPI por difamación.

Esta diligencia, se dijo que la efectuaría ayer la Dra. Floritricha Valladares en el Primero de lo Penal, pero hasta última hora, el Juez Interino, Dr. Mario Alberto Flores Hidalgo, dijo que no había re-

cibido escritos de ninguna naturaleza. Consultada telefónicamente la citada profesional, respondió que había sido pospuesta para este día a las nueve y media de la mañana y que ya no sería en ese tribunal, sino que en el Segundo de lo Penal, siempre de esta capital.

Tal como lo publicara un medio local, responsabil-

—Pasa a la página 29—

## Torola 5 lleva ayuda a habitantes Morazán

La Operación Torola 5 ha sido transformada en una campaña de bienestar social en todo el departamento de Morazán, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Brigadas de soldados, médicos, enfermeras, trabajadores sociales, ingenieros y colaboradores, se hallan trabajando inicialmente en las poblaciones de Joateca y Corinto.

En las primeras actividades han sido entregados 600 quintales de arroz, 2,706 galones de aceite, grandes cantidades de maíz, frijoles, medicinas, ropa, utensilios de cocina y aparatos hogareños de diferentes usos.

La satisfacción es general entre los habitantes de las dos poblaciones mencionadas; y las demás co-

—Pasa a la página 30—

## Informe oficial sobre muerte de Monterrosa

El informe oficial sobre la trágica muerte del coronel Domingo Monterrosa Barrios y otros jefes militares, en octubre del año pasado en Joateca, Morazán, dio a conocer ayer el COPREFA.

Los análisis e investigaciones se llevaron a cabo en los Estados Unidos de América y las evidencias encontradas en el caso, determinan que dentro del helicóptero en que viajaban el mencionado coronel

Domingo Monterrosa Barrios y demás acompañantes, iba una bomba, la cual estalló cuando la nave tomaba altura.

Dijo el coronel Ricardo Aristides Cienfuegos, que es falso que el helicóptero haya sido atacado con fuego de armas automáticas desde tierra, y que la tragedia ocurrió a causa de la explosión ocurrida a bordo, según el informe de los

—Pasa a la página 29—